

かけはし

44期生 No.23
2023年12月21日(木)

卒業生のお話をきく会

12月8日に高校2年生6名に来ていただき「卒業生のお話をきく会」を行いました。11月には進路講演会もあり、この2学期は『進路』について深く考える機会がたくさんありましたね。今回は現在高校生活を送っている6人が感じた「高校と中学校生活の違い」や「受験を経験して」などの貴重な生の声を聞けました。年齢の近い先輩からのお話はより身近に感じたのではないのでしょうか。

↓みんなの感想を一部紹介↓

全員、自分の高校のことについて話しているときに、楽しそうに話していて、この高校にして満足しているんだな、と感じた。自分は志望校決まっていなから、これからたくさん悩もうと考えた。また、ネット情報だけでなく、現地に行くことも大切なので、オープンスクールは絶対に行こうとも決心した。

今日の話をもうと今の勉強が大切になっているので今の勉強や漢字テストなどの小テストも一生懸命頑張る勉強していきたいなと思いました。また、今まであまり隙間時間を上手く活用していなかったため、これからは隙間時間を有効活用して一日に少しずつでも勉強していきたいと思いました。

今回の話を聞いて勉強などは積み重ねで1年の頃の内容がやっていなかったら2年生になったらできないし、日頃の積み重ねが大事なんだと思いました。なのでまだ3年生じゃないからいいやじゃなくて今から頑張りたいと思います

高校生の話は全部しっかりと理由があり、これからの学校生活での過ごし方や、行きたい高校の調べ方などがたくさんためになることがあってとても勉強になりました。自分は行きたい高校が決まっていなかったため、将来の自分の姿を見据えて考えることが大切だと思いました。実際の高校生の話を聞くと、同じ夢に向かう人がいたりすると高校生活が楽しみになってきました。

簡単にはうまくいかない事とかたくさんあって受験というのは難しいし怖い印象だったけど卒業生の話を聞いて一番印象に残っているのは行きたい高校がたくさんあってギリギリまで悩んでたことで今たくさん勉強を頑張れば選択肢も増えるということがわかって小さい目標でもいいから選択肢が与えられるようになるまで日々の勉強を頑張ろうとやる気につながりました。

高校というのは中学校より難しく自分の時間があまりないと思っていたが、卒業生の話を聞いて自分のしたいことに打ち込んでいるなと思った。また、学校生活の中でその自分のことを打ち込んでいるので高校のオープンスクールだったり説明会などに行って考えたいと思った。修学旅行や体育大会、合唱コンなどの行事に関わらず、日頃の休み時間に一緒にいて楽しいということなども忘れずにいたいと思った。学校にいるのは一人じゃないので周りの人たちを大切にしたいと思う。

実際に体験して思ったことや後悔したことを私たちのために教えてください、オープンキャンパスに行った方がいいとか、中学の基礎が大事になってくるとか、私たちがこれから後悔のない人生にするために教えてくださいだったのでとても心に響きました。家族や家庭教師の人から頑張る勉強しなさいとか後悔しないために頑張る勉強しなさいと言われるけれど、いつもうるさいなと思っていたし定期テスト終わったらすぐに遊びたい放題で気が緩んでいたなと思いました。私と年齢が近いからこそ説得力があったし、絶対に私たちが通る道、頑張らなければならない道なんだと強く感じました。先輩方もモチベーションをあげたりさまざまな努力をして受験にのぞんだと思うと、自分も頑張らなければならないなと思ったし、せっかくこのような機会をいただいたので先輩方の経験を無駄にしないように過ごしていきたいです！！私は近いからという理由で受けた学校を決めていたけど、先輩方の話を聞いて自分に合った高校を受けることが一番いいんだと思ったし、最後は自分で決める道だから頑張るときは全力で頑張る切替を大事に過ごしていきたいと思いました。

私は高校の説明会などは行ったことがないので、自分の想像と全然違ったこともありとてもためになりました。どの高校がどんなところか、あまりイメージがなかったので、少しイメージが湧きました。特に印象に残ったのが、中学で学ぶ基礎が高校でも大事だということで、私は今まで受験の先のことはあまり考えたことがなかったので、確かに大事だなと思いました。今はこの高校に行きたい！と思う高校はないけど、進路を決める時に後悔しないよう、今日学んだことを忘れずに勉強や提出物などを頑張る、合唱コンなどの行事も楽しみたいです。

裏に続く…。

色々な人が来て色々な話をしていたけど、中学校でやったことを高校でもやったり、中3の実力テストでも1、2年でやったことが出ると言っていて、やっぱり基礎は大事なんだなと思った

受験勉強を頑張ることで、自分の高校生活の楽しさ、将来が決まるので、あと1年しかないんだと思って後悔のないように勉強や自分の頑張りたいことを頑張ろうと思いました。今を大切にしていこうと思いました。

高校に行ったら中学3年間の勉強ができていて当たり前のスピードで進むから今のうちに中1中2の基礎をしっかりとできるようにしておきたいし、高校に入って勉強が追いつかず友達と遊べないとかになったら嫌だから頑張りたい。思ったよりも校則は緩く文化祭、体育祭も自分たちが主体となって取り組めるので楽しそうだった。

後悔していることで、中学校の勉強をおろそかにせずに頑張ればよかったって言う方がお多かったから、中学校の勉強や何気ない日常は大切なんだなと思いました。

最近受験を体験されている人たちだったので、すごく説得力があってとても集中して聞いていました。それぞれの学校の特徴などを聞いてみんなすごく楽しんでいるんだなと思いました。特に心に残っていることは、高校を決めるときはギリギリまで悩んでいから自分が納得してここがいいと思えるところを見つけるっていうお話でした。私にやりたいことはありますが、学力など色々含めるとどこに行けばいいのかかわかっていません。でも、自分が楽しめる高校を見つけられるようにオープンスクールなどに積極的に行こうと思いました。

高校は自分の思っているよりも中学のことが基礎として大事だということが今回の話で分かったので中学のことを蔑ろにしないで頑張ろうと思った。

高校2年生の話聞いて高校の決め方とか今後頑張っていた方がいい事とかいろんな話が聞いてよかった高校受験の勉強は大変で嫌な1年だと思ってたけど高校生の話聞いて受かってからの学校生活が楽しそうだなと思った。沢山の話を聞いてもっと頑張らないとダメなこともあったし部活もあと1年ぐらいしかないからやり残すことがないように楽しんで頑張ろうと思った。

受験を経験した高校生の皆さんのお話を聞いて高校が決してしんどいことだけじゃないということ改めて実感することができました。受験はたくさん勉強しないといけなから大変なだけだとずっと思っていたけど、受験は今後の自分の未来を決める一つ目の試練だと今回の会で教えてもらいました。

今回卒業生6人のお話を聞いて、一回一回の授業を大切にすることが大切だった。今授業を大切にしないと、後で自分が高校受験をするときに後悔するから一回一回の授業をふざけず真面目に聞くといいと思った。自分の得意なことを伸ばすことができるの
がいいと思った。

今日のお話を聞いて、それぞれの先輩方の学校の良さや校風を知り、これから考える進路について少し考えさせられた。経験者である先輩たちのお話は現役高校生だからかとても心に響く言葉ばかりだった。例えば、直向きに仲間と切磋琢磨できる環境がとてもやりがいがあったという言葉に胸が刺さった。吹奏楽部の小西さんがそうっていて、私も部活が好きでやりがいがあるので、自分も部活や好きなことを武器に頑張れる高校でもいいのかも、と考えるようになった。勉強法などでは、計画立てて勉強を進めること、メリハリが大事ということなど、区切りをしっかりとつけることが大事だと言っていたので、自分も苦手なスケジュールを立てる、ということも頑張ろうと思いました。中学校生活で楽しかったことは普段の学校生活の十分休みに友達と喋ることなど、いつもは日常と化していることだったりしていました。高校生になると友達ともはなれることがほとんどだから、自分も今の日常を大切にして、友達と多く関わって、行事などにも取り組んで悔いのない生活を送りたいなと思いました。

みんながこれから頑張りたいこと

1・2年の復習 勉強 部活
提出物 授業を大切にする 定期テスト

みんなが書いてくれたことはほとんどが今から始めることができるものだと思います。今できる事を後回しにせずに、行動にうつすことでこれからの選択肢を増やせるかもしれません。少し未来の自分が「がんばってよかった」と思えるようにコツコツと取り組んでいきましょうね😊